

EL PERIÓDICO PARA TODOS

En la capital 10 cts. semanales

Franqueo concertado

AÑO III — — — NUM. 809

DIARIO DE LA TARDE
INDEPENDIENTE
Y DE CULTURA POPULAR
YRECIOS.— Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados á precios convencionales

REDACCIÓN y ADMINISTRACIÓN
Plaza de Chapt. 5 (en el Teatro)

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES
AUNQUE NO SE PUBLIQUEN

Donde no teniéndose a corresponsal 75 céntimos al mes

ALICANTE Miércoles 22 de Octubre de 1913

En la provincia 15 céntimos semanales

Ya escampa

Efectos de la visita

Al invitar á la Prensa a presenciar la comida dada el domingo á los presos, decíamos á nuestros colegas, «que tendrían ocasión para investigar el deplorable estado en que la cárcel se encuentra».

Heraldo de Alicante, es el primero que se hace eco de nuestra campaña y publica anteanoche un interesante artículo, que por su importancia, nos complacemos en reproducir.

Dice así el colega:

LA CÁRCEL

Invitados por el director de nuestro querido colega EL PERIÓDICO PARA TODOS ayer tuvimos ocasión de visitar el local que han dado en llamar cárcel de Alicante, el cual debe ser sustituido por el de pocilga inmunda é insalubre, donde actualmente hay reclusos sesenta y siete hombres y cuatro mujeres, quienes además de sufrir el correctivo que la ley determina para los delincuentes, sufren otra mayor, cual es el de respirar una atmósfera insana, debido á las condiciones antihigiénicas que reúne aquel recinto incapaz para contener un número tan considerable de desgraciados, á quienes la actual sociedad condena á vivir separados de su seno, en castigo á sus culpas.

No tras año viene la prensa ocupándose de las obras de la cárcel, las cuales quedaron paralizadas por falta de dinero, y apesar de las enérgicas campañas emprendidas, las obras continúan en el mismo estado, sin que se consiga el medio de que se continúen hasta conseguir su terminación.

Los prohombres políticos que tienen el ineludible deber de arreglar este asunto, parece que tienen seguridad de que no han de ser reclusos nunca en aquel recinto antihigiénico, y por lo mismo, demuestran muy poco interés en que las obras se terminen.

En dos piezas faltas de ventilación, llamadas una de ellas sala de distinguidos, se hallan actualmente sesenta y siete hombres, cuyo número es relativamente pequeño, toda vez que en algunas ocasiones ha llegado á ser mayor de noventa.

Estos hombres entran sanos y robustos en ellas y como la ventilación no es suficiente para que el aire pueda renovarse, contraen fácilmente una enfermedad mortífera, que puede propagarse á los demás; por lo que resulta que son dos los castigos que se les impone á los que desgraciadamente van á parar á aquel lugar llamado cárcel; uno, el que imponen las leyes; otro, que es más terrible, el que sufren aquellos desgraciados por la apatía de los hombres que

vienen obligados á la continuación de las obras.

Urge resolver este asunto que no debe quedar relegado al olvido por más tiempo, porque desdice mucho de los hombres que pueden y deben resolverlo, quienes vienen obligados á hacer valer sus influencias, para que las obras se terminen cuanto antes.

Da compasión mirar los rostros de algunos hombres que parecen estar enfermizos por la falta de condiciones higiénicas que reúnen las inmundas pocilgas que sirven de reclusión, las cuales se están limpiando cada momento para evitar que el mal tome mayores proporciones.

Además, es preciso coadyuvar á la idea del director del establecimiento don Francisco Calleja Olmos, quien está procurando conseguir los medios para que los presos se dediquen á cualquier profesión, á fin de que no pasen los días ociosos y además para que consigan algún pequeño jornal que les ayude á la vida, si es que aquello se puede llamar así.

La idea del Sr. Calleja la creemos plausible y por lo mismo confiamos en que se conseguirá su realización, siendo de esperar que cuantos puedan influir en ello, contribuirán á que se lleve á cabo cuanto antes el proyecto en bien de aquellos desdichados que sólo perciben dos reales diarios con los cuales han de comer y lavarse la ropa que tienen.

Y el dinero que se invierte en bandas de música y en otras cosas que no hacen la mayor falta, se invirtiera en las obras de la cárcel, estaría mejor empleado; de esta manera, los que tienen la desgracia de ir á parar á ella, respirarían otra atmósfera menos perjudicial para la salud.

Enfermos del Estómago

Tomad el DIGESTÓGENO. Desconfiad de las imitaciones y nombres parecidos. Depósito en Alicante: DROGUERIA DE ROMERO.

Flor trunca ta

La luna basa el encantado espacio de un vergel de rosado florilegio que la sombra embalsama de un palacio de artistica belleza privilegio

La hora del reposo. Hay un camino bordeado de lirios azulados, con dosel, que es encaje de enarcados ramajes de color pardo cetrino.

Por el camino semioscuro y llano avanza, como sombra de una muerta, triste, una joven, que en soñar despierta, pasa la noche en un ensueño vano.

La sigue fiel, á su dolor devoto,

flaco mastin con silencioso paso, que se detiene á contemplar el raso de un lirio que le muestra el tallo roto.

He aquí la imagen de la joven bella que tiene la hermosura de una estrella y ofrece destrozada el alma pura tan llena fieramente de amargura.

Hay en la nieve de su faz dolida y en el marfil de sus monjiles manos el reflejo sincero de una vida nostálgica de amores sobrehumanos.

Todas las noches su dolor evoca; que allá en el fondo del jardín, oculto hay un sagrado en el que rinde culto al muerto amor con sollozar de loca.

Es en el mismo misterioso seno, regazo cruento que eligió su sino para el vivir de una pasión sin freno que brotó al mundo con fatal destino.

Allí, adorada, junto al adorado, día por día, enloqueció de gozo, riendo siempre en un placer rosado que ahogó la crispadura de un sollozo.

Quiso la Muerte, con fatal desdoro, venciendo á Amor, la vida del amante, y derrumbó la hermosa torre de oro de gentil formación, en un instante.

Templando de su llanto con rocío su faz marchita de alabastro frío, al ir el salterio del dolor desgrana hasta el albor que anuncia la mañana.

Y torna luego por la misma senda, los ojos fijos en lejano ignoto, y contempla al pasar, la quieta ofrenda del bello lirio con el tallo roto.

Por el camino semioscuro y llano avanza, como sombra de una muerta, la joven triste, que en soñar, despierta, pasa la noche en un ensueño vano.

FRANCISCO BERENGUER
Octubre 913.

La Voz Primitiva
"BIOSCA"
Este antiguo y acreditado servicio diario de encargos á domicilio entre Alicante y Madrid, sigue en las mismas casas.
En Alicante: Zaragoza, 5.
En Madrid: Puerta Atocha, 6.

La becerrada del domingo

La animación para la becerrada del domingo es extraordinaria,

pues el diestro «Templaito» goza de innumerables simpatías, y la sola noticia de que se encuentra enfermo y que la becerrada es á su beneficio, ha sido lo suficiente para que sus paisanos se preparen á acudir y llenar el circo taurino.

Los jóvenes que se encargan de lidiar los toros, lo harán con los mayores deseos de cumplir, pues aunque no se precien de «astros coletudo», basta tener presente el fin benéfico, para que estén dispuestos á dejar del tamaño de una lenteja á los mismísimos Jesellito y B Monte.

Por cierto que los chicos van á verse epuradillos, pues hemos tenido ocasión de ver el ganado y, la verdad, los bureles con catedrales y causan un respeto que hay que hablarles de «usta».

Con estos detalles, no dudamos de que la plaza presentará un magnífico aspecto y que el papel se agotará en taquilla.

Así sea.

Un hombre se desveña

La vía Interceptada

Ayer tarde, el maquinista del tren que realiza trabajos en la línea de la Marina, vió, al llegar al segundo tunel de la Vieja Gorda, que el cuerpo de un hombre interceptaba la vía.

Paró el convoy, y al practicar el reconocimiento, observó con sorpresa, que el hombre tendido en la vía, estaba muerto.

La noticia cundió al momento entre todos los trabajadores de la línea, y avisado el Juzgado, se personó en el lugar del suceso.

El Juzgado

Comenzaron las primeras actuaciones, el dignísimo juez de instrucción interino D. Enrique María Ripoll y el actuario seminarin; ordenando el levantamiento del cadáver.

La víctima representaba tener unos cincuenta años.

La víctima

Identificado el cadáver, resultó ser el de un anciano, conocido por Santiago, de oficio aguador.

Se encontraba, como queda dicho, tendido en la vía en el kilómetro núm. 2 y después del tunel segundo, de los que

existente en el trozo de vía de la sierra de San Julián, llamada comúnmente sierra Gorda.

El hecho

La causa de la muerte de Santiago, es la siguiente.

El día que no ejerce su oficio, de aguador, porque la familia dada la edad de Santiago, le quemó para que no trabajara, el camino en el que conducía el agua a domicilio.

No temiendo nada que hacer, el anciano distraía sus ocios paseando, y ayer fué a la sierra Gorda, encaminando sus pasos, por la carretera en construcción, que hay más alto del nivel de la vía.

Indudablemente, al pretender cruzar uno de los lugares por donde vierten la pedriza a tierra de las canteras superiores, dado el estado movedizo del suelo, fué arrastrado, cayendo desde una altura de veinte metros, falleciendo instantáneamente a consecuencia de la caída.

El hecho ocurrió a las cuatro y cuarto de la tarde, próximamente.

Otros detalles

Momentos antes de ocurrir la sensible desgracia, Santiago estuvo conversando con los obreros que trabajan en la construcción de la vía y carretera, y estuvo comiendo con ellos.

Cuando el Juzgado practicó el reconocimiento del cadáver, encontró en uno de los bolsillos varios trozos de pan y un puñado de Algarrobas.

La víctima vestía muy pobremente.

Abusos de un contratista

Toda la opinión señala como responsables del suceso, a los contratistas o arrendatarios de las canteras que existen en la parte superior de la sierra, pues habiendo construido túneles sobre la vía y carretera, precisamente para que sirvan de vertederos, éstos son utilizados pocas veces.

La piedra y tierra que por dichos vertederos se arroja, va directamente al mar y no ocasiona perjuicio alguno ó de ocasionarios pudieran ser insignificantes.

Pero los contratistas de las canteras, no quieren, al parecer, molestarse en ir á buscar los vertederos y arrojar la pedriza, por donde les da la gana, obstruyendo por completo la carretera.

Con esto resulta, que el que transita por aquellos lugares, está continuamente expuesto á sufrir un serio percance.

El gobernador civil de la provincia, debiera ordenar la inmediata suspensión de dichas canteras, donde los contratistas obran como en país conquistado, pues de no tomar una medida enérgica no será el suceso de ayer, el último que tengamos que lamentar.

Además, los terrenos, para carretera y vía fueron expropiados por el Estado, y los trabajos de construcción sufren grandes retrasos.

Nos dicen que el contratista de las canteras, es el mismo que hizo el desmonte en la calle de las Devidas, donde tantos perjuicios ocasionó al vecindario.

Responsabilidades

La familia de la víctima, debe estudiar y consultar el caso, y pedir una fuerte indemnización á los contratistas de las canteras, ya que el lamentable suceso casi puede decirse que tiene como causa, los abusos de dichos contratistas.

So curan todas las enfermedades de los ojos EN LA

Clinica Oftalmológica del doctor Candia (de los Institutos Rubio y Oftálmico Nacional de Madrid) Bailén, 14. Duplicado, al lado de la Posada de La Unión.—ALICANTE.

Consulta muy económica de 9 á 12; especial de 2 á 4; lunes y viernes de 4 á 5 GRATUITA.

Tratamiento especial de la GRANULACION.

Los astros se van Retirada de Machaquito

Claro está que no nos referimos á los que adornan la bóveda celeste, sino á esos otros astros colitados que se estilan por esta España torera y zandunguera.

¡Los astros se van! ¡Bombel! Machaco!

El chico cordobés, Rafaelito González, el que ha electrizado á los públicos con su valentía y su arte, se ha retirado sin ruidos, sin algaredas, siguiendo el ejemplo dado por el gran Guerrita, que también se fué sin que nadie le sospechase ni esperase.

El telégrafo ha llevado la noticia por toda España, y la sensación ha sido enorme, e tupidísima, tan estupenda y tan enorme, como si nos hubieran dicho que nosotros habíamos formado gobierno.

Allá va la información del acontecimiento taurómico.

Estaba prometido

Machaco, atendiendo á las continuas súplicas de su esposa, le había prometido retirarse del toreo tan pronto como regresara de América y ultimara sus compromisos con las empresas de Lima y Caracas.

Estaba disgustado

Quizá Machaco no se hubiera retirado tan de sopetón, sino le hubiera producido hondo disgusto el no haber tomado parte en la corrida de despedida del Bomba, pues ha considerado como un desaire el que la empresa no le incluyera en el cartel.

El caso es que esto le ha decidido á complacer á su esposa, unido á esto la enfermedad que sufre su hija y que se ha agravado en estos últimos días.

El tijeatizo

Dejando á un lado toda idea de anti-flamenquismo, diremos que el acto de dar el tijeatizo fué conmovedor, por las circunstancias que le rodearon.

Machaco se encuentra en Madrid en compañía de su esposa e hija, con objeto de que esta última (que está postrada en el lecho) se reconozca por los médicos.

Residen en el Hotel Palace.

Estando comiendo el matrimonio en unión del amigo íntimo D. Fernando Peláez, hablóse de la retirada de Ricardo, y le esposa de Machaco dijo:

¿Cuándo harás tú lo mismo? Tengo ganas de que reine en casa la tranquilidad.

Cuando subieron al cuarto, Rafael pidió una botella de champagne, y después de brindar, cogió unas tijeras y se las entregó al Sr. Peláez para que le cortara la coleta.

—Ya ves—dijo á su esposa—desde hoy ya no sufrirás más inquietudes.

La cosa fué tomada á broma, pero la decisión de Machaco era irrevocable y el tijeatizo se dió.

Los esposos se abrazaron llorando de alegría, y dirigiéndose al lecho de la enfermita, Machaco dijo:

Desde hoy á Córdoba, á vivir tranquilos cultivando las fincas y cuidando á mis hijos.

Un abrazo elocuente

Cuando Machaco salió á la calle, fué á visitar á Pérez Galdós, con el que se cortado la coleta, y Galdós, después de felicitarle efusivamente, le abrazó con extremado cariño.

La noticia

La noticia de la retirada de Machaco, corrió por Madrid como reguero de pólvora.

Los corridas

Machaco en los trece años que ha sido torero, ha tomado parte en 751 corridas.

La última fué en Madrid y dió la alternativa á Belmonte.

No quiere

Muchos amigos del famoso diestro cordobés, quieren agasajarle con un banquete en su honor.

Machaco, no ha aceptado y dice que celebrará con un champán su retirada.

Le acompañarán siete u ocho amigos íntimos.

¡Esto se acaba! ¡Otro que se va!

Es un hecho cierto, que Vicente Pastor se cortará la coleta, tan pronto como regrese de Méjico y cumpla lli sus compromisos con las empresas.

Seguirá la racha?

Clinica del Dr. Manuel Iriarte

CONSULTA GENERAL ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES OJOS DE LA MATRIZ OI...

Antigua escuela de los señores de los señores...

Abuso escandaloso

El pescado en Alicante

Ocurrió en Alicante lo que nunca se ha conocido respecto á los exagerados precios y escasez de pescado en el mercado.

Obedece el hecho á los intolerables abusos de los contratistas, y como el asunto no es para ser tratado en un par de cuartillas, mañana come zaremos una enérgica campaña sobre el particular, y que

seguramente será bien acogida por el público

Así, pues, basta por hoy con estas breves líneas.

Mañana lea usted EL PERIÓDICO PARA TODOS.

ELABORADO POR LA CASA José María Caselles y Terrats

El que lo prueba una vez, lo adapta. Es el caso y pure, según análisis á disposición del consumidor.

Representante general para España don Federico Montoya, Cardenal Chacón, 48, pral. Madrid.

DE ACTUALIDAD

La cuestión política

Maura y el poder

Madrid.—Es tema de todas las conversaciones la actitud de Maura ante los actuales acontecimientos políticos.

Se ha desmentido el que Maura reuniera á los exministros en su domicilio para manifestarles que no volverá más al poder.

Dice que el poder no lo quiere por ahora, pues no tiene prisa alguna, y que no hará nada por derribar á Romanones.

No se mezclará para nada en el pleito liberal, y aceptará el poder si no hay más solución que esa.

Dice que su partido está identificado con él y que no considera preciso consular para obrar según las circunstancias.

Desde luego si forma gobierno, no ocupará ninguna cartera, nierva, porque éste ha manifestado que no la aceptará.

Figurarán, por ahora, como ministros Besada, Rodríguez San Pedro y el marqués de Figueroa.

Los disidentes

Madrid.—En el S lón de sesiones del Senado se celebró la Asamblea de los disidentes, con la asistencia de 60 diputados y 40 senadores.

Han habido además 20 adhesiones. García Prieto abre la sesión en la que pronuncia un discurso, casi como si fuera jefe del partido.

Expone el programa de su grupo político. Ensalza la memoria de Canalejas y Morf.

Entre otros asuntos de su discurso, figuran los siguientes: Exigencias de Romanones para ocupar la presidencia del Gobierno.

Resolución del problema de la enseñanza del catecismo y proyecto de las Mancomunidades.

Combate la clausura del Parlamento. Resolución de la huelga de Barcelona, abrogándose al Conde facultades del poder legislativo.

Combate la nota del gobierno después del viaje de Poincaré. Censura los procedimientos que se emplean en Africa y el estado de la Hacienda pública.

Se muestra partidario de dictar leyes obreras, reguladoras del trabajo, descanso dominical y otras cuestiones sociales. Acepta la evolución de los republicanos por las corrientes de democracia que llevarán al país (grandes aplausos).

Satisfará los deseos de los reformistas modificando la constitución del Senado. Ley sobre libertad de cultos.

Doctor Navarrete

Especialista en enfermedades de la Garganta, Nariz, Oídos y Ojos

Calle de... 11 y 12

Desde Gandía

Espectáculos

En uno de los salones de varieté, de esta localidad, se encuentra actuando el bisono é ingenioso artista «Don Nicano el Bonito»

Nosotros que hemos presenciado el difícil arte, que constante fidelidad, interpreta este ex éntrico, que además reúne la cualidad de la modestia, á fuer de inceros, símbolo de nuestra misión, creemos que en breve ha de escalar uno de los primeros puestos y se pondrá al nivel de las notables figuras como «Don Genaro» y «El Canela».

También posee el don de ser autor del vasto repertorio que ejecuta, sobresaliendo un bonito monólogo en valenciano, titulado «El Bando de Benicodón» que representa á maravilla, y mantiene en constante hilaridad al público.

Conste que no nos gu á el propósito de la atulacion, pues sabemos cuan pernicioso resulta para los artistas que empiezan; el encomiarle, meramente nos induce la impresón, que nos ha causado su trabajo, y únicamente hacemos justicia á sus muchos méritos artísticos.

Justino.

Gandía, 19 10-13.

DE GRACIA M

Según rumores llegados hasta nosotros, esta mañana ha chocado entre San Juan y Muchamiel, un coche con el tranvía de la huerta.

Por la premura del tiempo no podemos dar más detalles, procurando informarnos con extensión sobre lo acaecido para dar cuenta á nuestros lectores mañana.

SUCESOS

Varietés

Tres sujetos llamados Francisco Azorin Sorjano, Antonio Pérez Mingot y José Lloret Gartica, tuvieron una fuerte discusión y de las palabras pasaron á los hechos teniendo que intervenir la policía que los condujo á la prevención.

En dicho centro oficial el Antonio Pérez Mingot recriminó á las autoridades ingresando en la cárcel á sufrir quince días por resultar insolvente á las 75 pesetas con que la autoridad gubernativa le multó.

Conferencia

Esta noche á las ocho y media, dará una Conferencia de propaganda socialista en el Centro de Sociedades Obreras, Zorrilla 2, el conocido batallador D. Juan Cinarro.

Al acto hemos sido invitados por la Sociedad de Panaderos «La Luz del Día»

Agradecemos la atención y prometemos nuestra asistencia.

POR LOS CINES

Salón Novedades

En este elegante y cómodo salón está actuando la gentil y simpática canzonetista Emilia Benito, la cual obtiene en todas las secciones ovaciones delirantes en premio á su labor meritisima; es un artista que tiene la voz extensa, bien afinada y que canta con mucho gusto.

De Ernesto Foliers ya hemos dicho en otras ocasiones que es un artista y lo mismo que la Benito, obtiene numerosas ovaciones imitando á la Fornarina, Pastora Imperio, y otras muchas, está colosal y nos demuestra tener estudiado mucho respecto á los artistas.

Cine-Sport

El público también corresponde á la empresa no asistiendo á las secciones que aquí se dan ya que los números que actúan, no son de atracción. Los malabaristas que anuncian como japoneses, sus trabajos están ya muy vistos.

Teatro Nuevo

Todas las noches se cuentan por llenos las secciones, pues la empresa presenta lo mejorcito en películas.

Salón Moderno

En este cine todos los días hay cambio de programa y se exhiben las mejores películas americanas, nacionales y alemanas, y el público, acude para demostrar al empresario que no son sus sacrificios estériles por complacerla.

Noticias

PERDIDA.—Se ruega á la persona que se haya encontrado un décimo de lotería del billete núm. 16.832 del sorteo que se ha de verificar mañana, presente en la calle Nueva Baja 26, bajo, donde se le gratificará con un dos por ciento, caso de salir premiado.

Ha regresado á nidujar, acompañada de sus bellisimas hijas Luisa é Isabel, la distinguida señora doña Rosario García, condesa viuda de Gracia Real.

L s deseamos feliz viaje.

Des de mañana 23 al 31 del corriente mes, se celebrará en San Nicolás, la tradicional devoción del Novenario de San Rafael.

PERDIDA.—Se ruega á la persona que se haya encontrado una perita con un castaño p. omizo algo lanuda con trompa chata y negra, que atiene por Ney, la presente en la calle Proyecto, espaldas á la de la Huerta, n.º 18, donde se gratificará á quien la entregue.

Registro Civil

Nacimientos.—Alejandro Campos Amai, Manuel Garrigós Torres y Angel Carratalá Baeza.

Defunciones.—Benito Ramirez, Sacrestán.

Matrimonios.—Tomás Pastor con Asunción Argcil, Vicente Cabrera con Teresa Ruiz y Francisco Giménez con Olimpia Lemán.

Contado con arreglo á las modernas exigencias de higiene y aseo, ha inaugurado D. Manuel Pujalte García, su Nueva Peluquería instalada en la plaza de Isabel II, núm. 21.

La selecta clientela con que cuenta, está satisfecha de la perfección y prontitud con que allí se hacen los servicios, añadiendo á ello la economía de los precios.

Deseamos al Sr. Pujalte muchas prosperidades en su negocio.

DOS buenos corredores de novelas, activos y honrados, se necesitan.

-Para informes: Guardiola, re. De 4 á 5 tarde.

Se invita á los amantes del progreso, y en particular á los antiguos alumnos de la «C. L. MODELO», á la conferencia que tendrá lugar en la misma calle de Calderon de la Barca, el sábado próximo 23 á las nueve de la noche, sobre «Suiza, ó un pueblo pequeño que se engrandece».

La velada será amenizada por el coro y la orquesta de la «Escuela». Habrá proyecciones luminosas.

El ejército de operaciones

Forma en que han quedado organizadas las fuerzas españolas de Africa.

(Continuación)

División de Tetuán

Tropas del cuartel general. Batallón del Rey. Batallón de Cazadores de Estella.

64 PROP. DE LA CASA MAUCCI BARCELONA

noz o la causa, quisiera ver si había remedio.

—Ninguno —murmuró con voz sorda el marido.

—Por que vos no queréis.

—Porque es imposible, Jobson, y cuanto más alto me eleva y cuanto mayores sean las dignidades que el soberano me conceda, más imposible es realizar lo que pretendes.

—Pero señor, después de todo, ¿qué podría suceder que la nobleza os volviese la espalda y os desdenase por haber realizado una alianza tan desigual? ¿Y qué? ¿Para qué necesitáis á ninguno? Sois rico, inmensamente rico, tenéis honores y dignidades que no os las podrían quitar porque diérais vuestra mano á una mujer de posición humilde. Decid una palabra, dadme una orden y yo me cho inmediatamente á París.

—Ca la, Jobson, que tú no sabes todo el daño que me estás haciendo con tus palabras.

AMOR DE MADRE

En cambio de esto, la voz de su corazón le decía que había obrado perfectamente, que no podía considerar el capicho de un instante como el compromiso formal contraído por una persona de honor, y que no podía manchar sus blasones con una unión indigna de él.

«¿Quién era yo?, humilde obrero, para enlazarse con el representante de la ilustre casa de Melville?»

Desgracia suya, había sido, su amor había tenido consecuencias, sin que por ello pudiera hacerse responsable al noble caballero, que todavía le honró demasiado, favoreciendo á su amor durante algunos meses.

Si era desgracia de la joven, ella tenía la culpa. Ni era la primera, ni sería la última que se encontrara en semejante caso.

Pero á pesar de todos estos razonamientos completamente falsos y con los que se iba Guillermo de acallar la voz de su conciencia, ésta recobraba bien

Vertical text on the left margin: Agento en Alicante, José Martínez Tortosa, Calle de... 23, Alicante, Teléfono 561.

Primer batallón de Ceuta.
 Quinto escuadrón del regimiento de Cazadores de Vitoria.
 Escuadrón expedicionario del regimiento de Albuera.
 Primera batería montada del regimiento mixto de artillería de Ceuta.
 Primera sección de la primera compañía de Zapadores del regimiento mixto de Ingenieros de Ceuta.
 Una estación óptica.
 Tres de puentes de circunstancias.
 Sección de montaña del Parque movil.
 Segunda y tercera sección de la primera compañía de tropas de Intendencia.
 Compañía de tropas de Intendencia expedicionaria de Melilla.
 Brigada Primo de Rivera.
 Batallón de Cazadores de Madrid.
 Batallón de Cazadores de Barbastro.
 Batallón de Cazadores de Arapiles.
 Batallón de Cazadores de Llerena.
 Grupo de ametralladoras de la primera brigada de Cazadores.
 Primera sección del segundo escuadrón del regimiento de Cazadores de Vitoria.
 Segunda batería de montaña del regimiento mixto de Artillería de Ceuta.
 Segunda sección de la primera compañía de Zapadores del regimiento mixto de Ingenieros de Ceuta.
 Dos estaciones ópticas.
 Ambulancia de montaña núm. 1.
 Brigada Berenguer.
 Regimiento de Mallorca.
 Fuerzas de Infantería regulares indígenas de Melilla.
 Grupo de ametralladoras del regimiento de Mallorca.
 Grupo de escuadrones de regulares indígenas de Melilla.
 Batería expedicionaria del tercer regimiento de Montaña.
 Primera sección de la tercera compañía de Zapadores del regimiento mixto de Ingenieros de Ceuta.
 Primera ambulancia de montaña de la compañía mixta de Sanidad Militar.
 Brigada de Aguado.

Segundo y tercero batallones del regimiento de Saboya.
 Segundo y tercero batallones del regimiento de Wad Ras.
 Grupo de ametralladoras del regimiento del Rey.
 Tercera sección del segundo escuadrón del regimiento de Cazadores de Vitoria.
 Batería expedicionaria del segundo regimiento de Montaña.
 Segunda sección de la tercera compañía de Zapadores del regimiento mixto de Ingenieros de Ceuta.
 Dos estaciones de óptica.
 Tercera ambulancia de montaña de la compañía mixta de Sanidad Militar.

(Continuará)

Colegio Centro de Instrucción

DIRECTOR D. DIONISIO ARAGONES VIDAL

Avenida del Dr. Gadea, 6, bajo

En este hermoso Colegio la enseñanza es bella graduada. Tiene además una clase especial de preparación para el ingreso en el Instituto y Escuela Superior de Comercio.

CINES

La casa alquiladora de películas cinematográficas de José Puigerver San Fernando 34 bajo, Alicante, ofrece a las empresas las siguientes sensacionales cintas y filmes creaciones:

«Q. Vadis?», «Lampara de la abuelita», «Los Novios», «Montempeicote», «El Circulo Negro», «Sangre Gitana», «Los dos Bulcos» y otras. Programas completos.

Leche de burra

Los que padecan de las vías respiratorias y de tos, es conveniente tomen leche de burra de la antigua casa de las burras, situada en el Enranchito de San Fernando, Alicante. Se admiten encargos en la alpargatería de Colau, plaza de Alfonso XII.

LA ESTRELLA

Sociedad Anónima de Seguros Genuinamente española

DOMICILIO SOCIAL MADRID

Capital desembolsado 5.000.000 de pesetas

LA ESTRELLA tiene constituido el depósito que exige la Ley Seguros contra incendios, sobre la vida, transportes marítimos, terremotos, paquetes postales y accidentes del trabajo.

Su director en Alicante: D. ENRIQUE GÓMEZ JIMÉNEZ, Concepción, 14

De interés general

VENTA Y COMPRA.— De muebles usados a precios sin competencia.— Zaragoza 2, bajo.

COSTURERA a domicilio. Darán razón: Cienfuegos, 9, 2.º

HACEN FALTA oficiales y aprendices de Sastre. Sagasta, 55, 1.º (antes San Francisco)

Los baños de mar están muy recomendados para combatir los temperamentos exaltados y histéricos para combatir el reumatismo de los niños; pero es conveniente tomar al mismo tiempo el «Vino yodato» tratado del Doctor Aguiló que cura estas dolencias ayudando además al desarrollo y crecimiento de los niños.

De venta Farmacia del Doctor Aguiló Mayor 31, frente a las Casas Consistoriales.

GRAN CAFE ESPAÑOL.— De Enrique Lirizana, café exquisito, licoroso y helado.

Los jueves y domingos grandes comedidas por el quinteto Regar-Sánchez.

SE VENDE.— Una bicicleta de dos frenos, semi-nueva.

Rezó: Rogel, 7 3.º

SE VENDE

Una fábrica de gasosas Rezó: Plaza Isabel II 22

HABITACION

amueblada, en familia particular sola, la desea matrimonio o indicar precios y domicilio a iniciales. P. S. J.

Llta de Correos. Alicante.

Espectáculos

Salón Novedades

Secciones de cine mudo y variedades, desde las seis en adelante.

Preferencia, 30 céntimos; general, 15.

Salón Moderno

Secciones de cine mudo y variedades, desde las siete en adelante.

Preferencia, 15 céntimos; general, 5.

Teatro Nuevo

Grandes funciones de cine mudo y variedades desde las seis en adelante.

Preferencia, 15 céntimos; general, 5.

Al público

El acreditado establecimiento de tejidos y pañería, La Estrella, plaza de Castelar 3 y 5 de Rafael Mora, ha recibido un extenso y variado surtido para la próxima temporada de invierno, tanto en los artículos de señora como para caballero. Conde podrá el público encontrar desde lo más barato, a lo más selecto. En confecciones, como abrigos de señora y caballero, pelizos y trajecitos para niño a precios de fábrica.

Conceder al público, de que esta casa tiene montados los talleres de sastrería, para la confección de trajes de caballero a la medida, hace presente al mismo, haber recibido un variado surtido en pañería. No dejes de visitar esta casa antes de comprar, pues en ella encontrarás grandes economías en sus precios. La Estrella, plaza Castelar 3 y 5.

Instituto

Sinlográfico

Farmacia de vacunas y de inyectables. Vacuna antituberculosa.

AVENIDA DE GARCÍA, 12, bajo. Consulta de 11 a 1 para caballeros y de 7 a 9 de la noche para señoras.

Consultas gratis

los miércoles y sábados

CLÍNICA

Médico-Quirúrgica DE JUAN ALBERT BLASCO

Consulta general. Especialista en enfermedades de la infancia. Curación del reumatismo por las inyecciones de suero exiguido. Consultas de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis a los pobres los martes y sábados de 1 a 2. Calle Canalejas, 1, bajo, derecha.

¿Querrás evitar las dolencias? ¿Querrás no tener ninguna enfermedad de estómago? ¿Querrás no tener ninguna enfermedad de hígado? ¿Querrás no tener ninguna enfermedad de vesícula biliar? ¿Querrás no tener ninguna enfermedad de intestinos, hacer buenas digestiones y recuperar la alegría y gusto de vivir? Prueba una sola vez el

ANTIBASTARSICO VICERY

y en circunstancias de que no hay pariente que se le pueda ayudar.— Precio de la caja, 2 pesetas.— De venta, en la Farmacia del autor, (Mayor, 35, Madrid) y en otras.

Depositos en Alicante: Farmacia de Remigio Escobar, calle de Anzures y en la de Francisco Ribart, Parroquia de...

Imp. «El Faro», Plaza de Cayul, 1

pronto su imperio y la acusación de padre desnaturalizado y de hombre desleal estaba resonando constantemente en su oído.

Cuando Jobson, lleno de alegría corrió a abrazarle y a darle gracias por la felicidad de que disfrutaba, no pudo menos de sorprenderse viendo los estragos que el remordimiento había causado en su rostro.

—¿Conque eres tan dichoso?—le preguntó su tío.

—Tanto como puede serlo un hombre unido a una mujer a quien ama con locura, y padre de un hijo que es una nueva bendición que el cielo me ha dado.

Una nube de sombría tristeza cubrió el semblante de Guillermo, que dijo secamente:

—Me alegro que seas tan dichoso.

Y se alejó del marino, inclinada la cabeza sobre el pecho y entregado a profundas reflexiones.

Jobson le vio alejarse, comprendió lo que significaba aquella expresión de su semblante y dio algunos pasos para reunirse con él murmurando:

—¡Pobre señor! Piensa sin duda en que él también podrá disfrutar de dicha. ¿Por qué no disfruta? ¿Por qué no rompe con todas esas trabas que su posición le impone y me servía en busca de esos dos pedruzcos de su amor, que sabe Dios cómo vivirán en París? Si le encontrara en buena disposición...

Y se acercó a él, diciéndole en voz baja:

—Señor, señor, ¿es posible que no queáis ser feliz como yo?

Detúvose bruscamente lord Melvil, y mirando con irritada expresión a Jobson, dijo:

—Ya sabes que no me agradan las bachillerías. Te tengo prohibido hablar-me de ese asunto, y...

—Y yo me atrevo a hacerte, porque os veo que estáis sufriendo, y como co-

García Ruiz Calle de Concepción, número 14, en... Teléfono, 533. Famosa se vende una, rústica, muy cerca de la capital. PARTOS.—Josefa Grau Sanchera pro-...